

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Widasari dan Babinsa Lakukan Kunjungan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Bunder

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 16:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Widasari dan Babinsa Lakukan Kunjungan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Bunder*

Indramayu, - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar, AIPTU Abdul Sukoco bersama Babinsa melaksanakan kunjungan silaturahmi Kamtibmas dengan warga Desa Bunder, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan bahwa pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Program 4 bertujuan untuk memantapkan pemeliharaan Kamtibmas di masyarakat.

Melalui kegiatan sambang, sinergitas, kunjungan, silaturahmi, DDS (Dialog Dengan Sarana), dan pembinaan bersama perangkat Desa Bunder, pesan-pesan atau himbauan Kamtibmas disampaikan kepada warga.

Dalam kunjungan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berinteraksi langsung dengan warga Desa Bunder.

Mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, seperti pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Himbauan juga diberikan mengenai langkah-langkah pencegahan terhadap berbagai bentuk kejahatan, serta pentingnya melaporkan situasi yang mencurigakan kepada pihak Bhabinkamtibmas maupun Polsek Widasari.

Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini memiliki dampak positif dalam membangun komunikasi yang lebih baik antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat.

Sinergi yang kuat diharapkan akan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga Desa Bunder.

“Dengan adanya komitmen tinggi dari Bhabinkamtibmas Polsek Widasari AIPTU Abdul Sukoco, Babinsa, dan pihak terkait, serta dukungan penuh dari Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 diharapkan dapat terus berjalan efektif, menciptakan lingkungan yang aman, dan meningkatkan kesadaran serta partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas,” ungkap AKP Warmad.